

Geistlicher Impuls für den Monat August´23



Foto: Christoph Raithel

Bemüht euch

„Bemüht euch mit allen Kräften, durch die enge Tür zu gelangen,“ fordert uns Jesus im Sonntagsevangelium des Evangelisten Lukas auf und fährt fort: „Da sind Letzte, die werden Erste sein, und da sind Erste, die werden Letzte sein“ (vgl. Lk 13,22-30).

Geht es für mich also darum, am schnellsten durch die Türe zu kommen, als Erster eine Aufgabe zu lösen – vielleicht mit einem Trick oder durch unfaires Verhalten zum Ziel zu kommen?

Nein, die Aufforderung Jesu zielt auf etwas ganz anderes ab. Er verlangt von mir ein ehrliches Bemühen um den richtigen Weg. Nicht die schnelle Lösung, sondern die ehrliche ist gefragt. Alle meine Kräfte, Kompetenzen, Talente darf ich einbringen. Die Wirkung? – Eine nachhaltige, die manch schnelle Lösung überholt.

Die sich mit ganzer Kraft für die Sache Jesu einsetzen, werden die Ersten sein. Für mich ist das ein unglaublich tröstender Gedanke.

Text: [Christoph Raithel](#), Hilpoltstein